

L'attrait BOEUNG KENG KANG ニュースレター第4号をお届けいたします。

#### 今回のトピックスは

- ◎工事進捗のご報告
- ◎2019年2月度ご入金のお礼
- ◎HP 掲載情報のお知らせ
- ◎プノンペンからひとこと

#### ◎工事進捗について

現在、4階のコンクリート躯体工事を行っております。

現場にあるクレーンが離れたところからも見えてくるようになり、工事が進んできているのがわかります。 これから再び雨期に突入しますが、引き続き安全に工事を進めて参ります。





### ◎ 2019 年 2 月度の中間金のご送金について

ご契約時の契約内容に基づいて、2月初旬に中間金送金に関するご案内をお送り致しました。 ご送金くださった皆様、誠にありがとうございました。こちらについての領収書は順次発送致しておりますが、 まだお手元に届いていらっしゃらないお客様におかれましては、お手数ですが、販売業者様もしくは弊社までご 連絡くださいませ。

尚、次回のお支払いは 2019 年8月 (末日) の予定となっております。

これまで同様8月初旬に業者様通じてご案内を発送致しますので、金額、詳細はその案内をお待ちください。

## ◎HP 掲載情報について

これまでニュースレターを不定期にお送りいたしておりましたが、

工事進捗についてのお写真を HP 上に毎月数枚ずつ掲載を始めました。

毎月初週末日を目途に更新してまいりますので、ぜひ開いてみてください。



# ◎プノンペンからひと言

(本編より長いです、おまけなので読み飛ばしていただいても全く問題ございません!)

最近は現地に行く回数が少々減ってしまい、現地の最新情報をキャッチするのが難しいのですが 現場は着々と動いており、更地の状態からずっと見てきた私にとっては現地に立派なクレーンとゲートが設置されたのを見ると

なんだかとても感慨深いものがございました。

今年はなんと最高気温 42 度になりそうだ、という予報もあるそうです。

もし、4月5月に現地に行かれるご予定のある方、くれぐれも暑さ対策は万全にお出かけくださいませ。

さて、先日プノンペン出張の最終日はちょうどカンボジアのサッカーリーグの開幕の日でもあり、初めてのサッカー 観戦に行ってまいりました。

この国でサッカーといえば、本田圭佑氏がナショナルチームの実質監督に就任したニュースもありますが、 この日は同氏が実質のオーナーを務める"ソルティーロアンコール FC"と地元プノンペンの"ヴィサカ FC" との対 戦でした。

両チームに日本人選手もそれぞれ在籍しており、スタジアムはかなり小ぶりなので迫力があり面白い試合でした。 チケット代なんと1ドル。

去年までは半額の2000 リエル(50 円くらい)だったそうです。物価上昇の波はここにも来ています。 それでもカンボジア人の若者達が連れ立って応援に来ていて(しかも田舎から)携帯電話以外の娯楽に お金を使い始める様を目の当たりにしました。





この国の文化的局面の発達に猫ひろし氏や本田圭佑氏など、たくさんの日本人が寄与していることを嬉しく思った一日でした。

以上、長らく月日が空いたにも関わらず、おまけの長いニュースレターですが、 これからもカンボジア最新情報含めてご案内続けて参りますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。